

Atlantis Int. Worldcongress in Zurich, from October, 4th to 5th 2025

Vision of the New Century - Eine Zeit der Umbrüche und Durchbrüche

Referentin – Speaker

Vortrag – Atlantis-Saal: Freitag 03.Okt. / 19.00 - 20.00 Uhr - **Kontakt zu Außerirdischen - Nur eine Frage der Zeit!**

Workshop – Salon Bleu: Sonntag 05.Okt. 17.00 - 20.00 Uhr - **Die neue Dimension des Wohlbefindens**



Mein Name ist Manuel a Geria und bin am 14 settembre del 1977 in Italien geboren. Ich war erst fünf Jahre alt, als sich meine Realität mit dem Unsichtbaren zu vermischen begann. Ich erlebte Erfahrungen, die ich damals nicht verstehen konnte: Astralreisen, Kontakte mit der Geisterwelt ... und mit Präsenzen, die nicht von diesem Planeten stammten. Lange Zeit glaubte ich, alles sei mit dem Haus verbunden, in dem ich als Kind lebte. Deshalb schwieg ich. Ich behielt diese Erfahrungen in mir, so wie man ein Geheimnis festhält, das zu groß ist, um es preiszugeben.

Mein Leben verlief scheinbar „normal“: Ich wurde Unternehmerin im Wellness- und Alternativmedizinsektor in Lugano. Ich studierte Hypnose nach Milton Erickson und Osteopathie mit Craniosacral-Therapie. Durch Meditation, Stille und Trance lernte ich, das Chaos im Kopf zu beherrschen und selbst in den komplexesten Momenten meine Mitte zu finden. Doch nichts hatte mich auf das vorbereitet, was 2015 geschehen sollte.

In diesem Jahr verlor ich meine Mutter nach langer Krankheit. Und in diesen Tagen des Schmerzes kehrte der Kontakt mit dem Jenseits zurück ... mit unaufhaltsamer Kraft. Egal, wo ich war: zu Hause, bei der Arbeit, im Auto, Tag und Nacht ... die Präsenzen machten sich bemerkbar. Manche waren leuchtende Seelen, andere Lichtwesen oder außerirdische Wesen, die Botschaften, Heilung und Liebe mitbrachten. Manchmal zeigten sie sich, und manchmal spürte ich ihre Berührungen, körperlich, mit tiefer Zärtlichkeit ... eine Berührung, die heilte. Und dann, im März 2020, hatte ich ein Erlebnis, das alles veränderte: eine Nahtoderfahrung. Ich wurde ins Jenseits entführt ... und dann zurückgebracht, durch einen Tunnel, der mich verändert zurückbrachte. Seitdem hat sich meine Energie gestärkt, und Trancekommunikation ist zu einer ständigen Präsenz in meinem Leben geworden, 24 Stunden am Tag.

Ich habe zertifizierte Meister und Medien auf der ganzen Welt getroffen: in London, den USA, Italien. Ich habe bei ihnen studiert, Bewertungen und Bestätigungen erhalten. Und jedes Mal spürte ich, wie das Bewusstsein meiner Fähigkeiten in mir wuchs: Medialität, Hellsehen, spirituelle Heilung, medizinische Telepathie, Kontakt mit anderen Dimensionen, Fernwahrnehmung. Heute arbeite ich in meinem Zentrum als Komplementärtherapeutin. Aber im Herzen bin ich weiterhin Forscherin. Ich biete Beratungen sowie Kurse für spirituelles und persönliches Wachstum an. Und seit zwei Jahren leite ich „Il Cerchio (Der Kreis von Manuela) di Manuela“, ein Projekt, das mir von außerirdischen Wesenheiten vorgeschlagen wurde. Bei jedem Treffen erhalte ich Offenbarungen: Botschaften des Friedens, der Liebe und der Wahrheit ... energetische Techniken, die auf der Quantenphysik basieren und Menschen helfen, das Göttliche in ihnen zu erwecken. Denn ja, in jedem von uns steckt ein mächtiger Funke ... der eine neue Welt mitgestalten kann. Es gibt viele Botschaften. Und ich sammle sie, Stück für Stück, in einem Buch, das diese außergewöhnlichen und zutiefst menschliche Abenteuer bewahrt.

Wenn meine Worte Sie berührt haben, wenn Sie mehr erfahren, vergleichen oder mir einfach von Ihren Erfahrungen erzählen möchten, schreiben Sie mir oder kontaktieren Sie mich. Ich freue mich auf Ihre Nachricht.

Manuela Geria

+41 76 579 6191

+41 91 9226191

E-Mail: manuelageria@hotmail.it

shantiwellnessandtherapy@gmail.com

Contattista, ricercatrice spirituale e terapeuta complementare



Mi chiamo Manuela Geri, sono nata in Italia il 14 settembre del 1977. Avevo solo cinque anni quando la mia realtà ha cominciato a mescolarsi con l'invisibile. Ho vissuto esperienze che allora non potevo comprendere : viaggi astrali, contatti con il mondo dello spirito e con presenze che non appartenevano a questo pianeta.

Per molto tempo ho creduto che tutto fosse legato alla casa dove vivevo da bambina. Perciò ho taciuto. Ho custodito quelle esperienze dentro di me, come si tiene stretto un segreto troppo grande per essere condiviso.

La mia vita è andata avanti in modo apparentemente "normale": sono diventata imprenditrice nel settore del benessere e della medicina alternativa a Lugano. Ho studiato, mi sono diplomata in ipnosi secondo Milton Erickson e in tecniche osteopatiche specializzandomi nella terapia Craniosacrale dinamica e meccanica. Praticando la meditazione, il silenzio, la trance ho imparato a governare il caos della mente e a mantenere la concentrazione anche nei momenti più complessi.

Ma nulla mi aveva preparata a ciò che sarebbe accaduto nel 2015.

Quell'anno ho perso mia madre, dopo una lunga malattia. E proprio in quei giorni di dolore, il contatto con l'aldilà è tornato, con una forza inarrestabile. Non importava dove fossi: a casa, al lavoro, in auto, di giorno o di notte, le presenze si facevano sentire. Alcuni erano spiriti, altri erano esseri di luce, o presenze aliene che portavano con sé messaggi, guarigione, amore. A volte si mostravano e a volte sentivo toccarmi, fisicamente, con una dolcezza profonda, un tocco che guariva.

E poi, nel marzo 2020, ho vissuto un'esperienza che ha cambiato ogni cosa: un'esperienza di pre-morte. Sono stata portata oltre e poi riportata indietro, attraversando un tunnel che mi ha restituito diversa. Da allora, la mia energia si è potenziata e la comunicazione in trance è diventata una presenza costante nella mia vita, 24 ore su 24. Ho incontrato maestri e medium certificati in tutto il mondo: a Londra, negli Stati Uniti, in Italia. Ho studiato con loro, ricevuto valutazioni, conferme. E ogni volta sentivo crescere in me la consapevolezza delle mie capacità: medianità, trance comunicativa, chiaroveggenza, guarigione spirituale, telepatia medica, contatto con altre dimensioni, remote viewing.

Oggi lavoro nel mio centro come Terapeuta Complementare. Ma continuo a essere, nel cuore, una ricercatrice. Offro terapie, corsi di crescita personale e spirituale, consulti. E da due anni conduco Il Cerchio di Manuela, un progetto che mi è stato suggerito da entità aliene. Ad ogni incontro ricevo rivelazioni, messaggi di pace, amore e verità, tecniche energetiche che attingono alla fisica quantistica e che aiutano le persone a risvegliare il divino che c'è in loro.

Perché sì, dentro ognuno di noi c'è una scintilla potente, capace di cocreare un mondo nuovo. I messaggi sono tanti. E li sto raccogliendo, uno ad uno, in un libro che custodisce questa avventura straordinaria.

Manuela Geri

 +41 76 579 6191

 +41 91 9226191

E-mail : manuelageria@hotmail.it

shantiwellnessandtherapy@gmail.com

Instagram: shanti_wellness_and_therapy

https://www.instagram.com/shanti_wellness_and_therapy/profilecard/?igsh=cTF3ejU1amx1eXZr

Sito web: www.benessereshanti.ch